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Besprechungsprotokoll Vorstandssitzung 

 

10.12.2013 

Anwesend: T. Hafner, S. Möller, M. Wyss, R. von Allmen, B. Niederer,  

 P. Biasco, M. Leuenberger, A. Satir 

Nächste Besprechung: 05.02.2014, 19:00, Lehrerzimmer Primarschule 

 

 
 Traktandenliste 
 
Die folgende Traktanden wurden besprochen:  
  

 A. Neue Besetzung des Vorstands 

 B. Ernennung der Themen-Projektleiter zu den verschiedenen Arbeitsthemen.  

 C. Projektliste und Projektleiter 

 D. Aufträge und Termine 

 E. Nächste Sitzungstermine 

 F. Verschiedenes 
 
A. Neue Besetzung des Vorstands 
Im Sinne der Nachhaltigkeit sind während der Plenumssitzung drei neue Mitglieder im 
Vorstand gewählt worden: O. Di Mauro, B. Niederer und A. Satir. Wir heissen sie willkommen. 
In 2014 werden T. Hafner, R. von Allmen und M. Leuenberger aus dem Elternrat 
"herauswachsen".   
 
B. Ernennung der Themen-Projektleiter zu den verschiedenen Arbeitsthemen 
 
Elterntalk 
 
Renate führt die Projektgruppe für 2014 noch an. Marianne Accardi Saesseli würde gerne 
übernehmen, auch wenn sie nicht im Vorstand ist.  
Den Termin für den Elterntalk sollte man etwas später vorsehen, da es sich sonst mit dem 
Familientag der BEKB an der Bechburg kreuzen kann. Die Einladung kann somit nach den 
Sommerferien rausgelassen werden, sodass sich die Leute besser daran erinnern können. 
Möglicher Termin 06.09.2014. Eventuell auch an der Bechburg? Bei P. Gugelmann 
nachfragen. Im Fall sonst die Aula reservieren. 
 
Fussgängerstreifen / Schulweg  
 
Projekt bleibt vorläufig bei Theo. Im Zusammenhang mit der Absenkung der Strasse am 
Roggenpark sollte die Schulwegsicherheit hinterfragt werden. Das Projekt wurde ja bei der 
Gemeindeversammlung bewilligt. Das Sicherheitskonzept sollte bei der Gemeinde angefragt 
werden. 
 
Spielplatz  
 
Das Projekt bleibt bei Stephan. Die Gemeinderäte M. Brunner und G. Schellenberg haben 
beim Informationsabend bzgl. Spielplatz am Bienkensaal die Bereitschaft erklärt, eine 
Interessensgruppe zum Thema Spielplatz zu gründen. Freiwillige können sich melden. Leider 
hat man seitdem nichts mehr gehört. Man sollte die Sache nicht einschlafen lassen und 
nochmal nachhaken. 
Vorträge  
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Marco wird das Projekt in 2014 noch leiten und an Beat Niederer laufend übergeben. Die 
Erfahrungen haben gezeigt, dass weniger oft mehr ist. Man sollte weniger Themen 
durchführen, damit das Publikum nicht gesättigt wird und Themen somit mit wenig 
Zuschauern "untergehen" 
Das untere Schulhaus organisiert auch Vorträge. Der Elternrat sollte eine Zusammenarbeit 
versuchen, damit Doppelspurigkeiten vermieden werden können. Eine Kontaktperson ist noch 
nicht bekannt.  
Mögliche Themen: "Mein Körper gehört mir", "taube Fussgänger", "Gewalt", Inpfinformationen 
(mit Ärzte), "Fit u. Randk", Integration. 
 
Pausenkiosk 
 
Der Pausenkiosk bedeutet einen gewissen Zeitaufwand. Die Lehrer zeigen kein Interesse, 
den Pausenkiosk weiter zu führen und die Kinder sehen das eher nur als Möglichkeit, dem 
Unterricht fern zu bleiben. Deswegen wird das Projekt Pausenkiosk gestoppt. 
 
Homepage 
 
Marco und Esther Moosberger werden die neue Homepage noch 2014 abschliessen. Barbara 
Schwyzer hat Interesse angemeldet, dass Projekt weiter zu führen. Die Nachhaltigkeit ist also 
gegeben. 
 
Ortsbus 
 
Die Einweihung findet am 14.12.13. Beide Co- Präsidenten sind eingeladen. Es wird 
beobachtet, wie der Bus laufen wird und man wird wenn nötig Vorschläge ausarbeiten. 
 
Information 
 
Das Projekt wird von Stephan Möller geleitet. Es werden Möglichkeiten, den Informationsfluss 
zwischen Elternrat, Delegierten, Schule und Eltern zu verbessern. Mögliche Kanäle Önziger, 
Prima, Facebook, Twitter usw.  
Der Elternrat -Ticker ist ein sehr guter Vorschlag von Sarah Wolf, der auf jeden Fall verfolgt 
werden muss. Die Information muss kurz und prägnant sein, um nicht langweilig zu wirken. 
Der Zeitaufwand muss auch im Rahmen bleiben. 
 
Kindergartenthemen 
 
Die Möglichkeit, die Kindergärten einzubeziehen soll in den einzelnen Projekten 
berücksichtigt werden, es wird aber jetzt noch kein eigenes Projekt. Falls es nötig sein sollte, 
wird in Zukunft ein Projekt eröffnet.  
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C. Projektliste und Projektleiter 
 
Elterntalk 
 
Renate von Allmen Projektleiter 
Marianne Accardi Saesseli 
Christina Gash-Zejno 
Accardi Saesseli  
Linda Bader 
Monika Bader 
Chantal Wechsler-La Placa 
 
Fussgängerstreifen / Schulweg 
 
Theodor Hafner  Projektleiter 
Paola Biasco 
Jasmine Schneeberger 
 
 
Spielplatz 
 
Stephan Möller Projektleiter 
Alper Satir 
Renate von Allmen 
Orlando di Mauro 
Theodor Hafner 
Aynur Kirik 
Leonard Gegaj 
Dorine Marti 
 
 
Vorträge  
 
Marco Leuenberger 
Beat Niederer 
Linda Bader 
Alper Satir 
Sonja Baumgärtner 
 
  
Homepage 
 
Marco Leuenberger  Projektleiter 
Esther Moosberger 
Barbara Schwyzer 
 
 
Ortsbus 
 
Theodor Hafner Projektleiter 
Monika Bader 
Marianne Accardi Saesseli 
Renate von Allmen 
Beatrice Hengartner 
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Information 
Stephan Möller Projektleiter 
Alper Satir 
 
 
 
D. Aufträge und Termine 

 

Elterntalk 

Möglichkeit eruieren, ob man den nächsten Elterntalk in der Bechburg 

durchführen können -> Renate von Allmen, so früh wie möglich 

Sonst Aula reservieren -> Maya Wyss 

 

Fussgängerstreifen/Schulweg 

neues Sicherheitskonzept für den Schulweg während und nach der Baustelle für 

die Absenkung der Hauptstrasse am Roggenpark. -> Paola Biasco 

 

Spielplatz 

Anfrage an M. Brunner und G. Schellenberg wegen Stand Interessensgruppe 

Spielplatz -> Theodor Hafner (diese Jahr noch) 

Anfrage an A. Affolter wegen Stand Platzreglements -> Renate von Allmen 

 

Vorträge 

Kontaktperson unteres Schulhaus finden -> Marco Leuenberger  

 

zusätzlich: 

 

Alle Projektleiter überprüfen ihre Teammeldungen und melden mir allfällige 
Änderungen zu den oben erwähnten Teams bis 13. Januar 2014.  
Alle Delegierten, welche sich noch in keinem Team zur Mitarbeit eingeschrieben 
haben, melden sich direkt bei den Projektleitern bis 06. Januar 2014 an.  
Alle Projektleiter planen mit Ihrem Team in den ersten drei Januarwochen einen 
ersten Sitzungstermin ein und melden den Termin bis 15. Januar 2014 an mich.  
 

 

 
E. Nächste Sitzungstermine 

 

Die nächste Vorstandssitzung wird am 05.02.2014 um 19 Uhr im Lehrerzimmer 

der Primarschule stattfinden. 

 

 
F. Verschiedenes 

 

Das Prozedere für die Neuwahlen der Klassendelegierte wird vereinfacht. 

Genaueres folgt, es wird aber so aussehen, dass schon amtierende Delegierte 

sich für das Folgejahr fristgemäss wieder anmelden können. Neue 

"Rekrutierungen" werden nur im Kindergartenwährend der Elternabende 

organisiert.  

 

Wie kann der Elternrat das Interesse der Ausländer erwecken? Die Quote an 

Ausländer im Elternrat ist sehr tief und nicht im Sinne der Integration. Wie kann 

der Elternrat dieses Thema anpacken? Zukunftig werden wir uns darüber 

Gedanken machen.  
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